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鮮やかな色彩でわたしたちの目を楽しませてきてくれた木々もすっ

かり葉を落とし、冬の訪れを感じる頃となりました。

大慌てで秋が走り抜けていった感じの信明中学校ですが、敷きつめ

られた茜色の絨毯や、中庭の花水木が結んだ深紅の実が、かろうじて
あかね じゆうたん は な み ず き

秋の名残を感じさせてくれます。２学期も、残り１か月となりました。 ５月に咲く花の印象が強い花水木で
すが、秋には深紅の実を結びます

◆全校より(10/17～11/18)

１０月２１日（金） 英語科研究授業（３年２組） １１月 ８ 日（火） 生徒会選挙：１年教室訪問

〃 漢字検定 １１月 9 日（水） ２年：血液検査

１０月２６日（水） 校長講話（小平奈緒選手に学ぶ心遣い） １１月１１日（金） 生徒会選挙：３年教室訪問

〃 人権学習強調月間（～11/25(金)） １１月１５日（火） １年：性教育講演会①

１０月２７日（木）２８（金） 全校：歯科検診 〃 ３年：第３回総合テスト（～16(水)）

１０月２８日（金） 社会科・数学科研究授業（３年１組） １１月１６日（水） 交流清掃･三昧清掃週間（～25(金)）

〃 英語科教育実習終了 １１月１７日（木） 信明中・開明小特支学級交流会

１０月３１日（月） 生徒会選挙：２年教室訪問 １１月１８日（金） ＰＴＡ役員選考会①

１１月 １ 日（火） 避難訓練

１１月 ２ 日（水） ２･３年：キャリア学習

〃 １年：教文１日学習
ア ル プ ス タ デ ィ

１１月 ４ 日（金） 学校公開日④･学年学級ＰＴＡ

〃 ＰＴＡ講演会（講師：長岡春奈さん）

１０月下旬から１１月にかけ、信明中学校は多くの行事が重なり、あわただしくも、大変充実した

１ヶ月を過ごすことになりました。行事を通して身につけた力は、確かな成長の証として、一人

一人の姿や行動に表れています。まさしく、実りの秋となりました。

人権学習強調月間：１学期に続き、２学期も１０月２６日の校長講話（ｏｎｌｉｎｅ）から人権学
習強調月間が始まりました。全校生徒に対して校長先生は、現役引退した小平奈緒選手（スケ

な お

ート選手：長野県出身）について紹介し、次のようなお話をされました。「小平選手といえば、平昌オ
ピヨンチヤン

リンピックで見せた心遣いが、よく知られています。金メダルを獲得

したときのレースで、小平選手は喜びを爆発させることもなく、破っ

た地元韓国のライバル選手のもとへ向かい、声をかけながら寄り添っ

ていました。また、小平選手が世界記録を出した時のレースでは、会

場が大いに沸くなかで、唇に人差し指をあて、しーっと、観衆に静ま

るように促しました。次のレースを走る選手に対しての心遣いです。

その小平選手は、引退レースとなった先日（１０月２３日）の全日本距離別

選手権で優勝したとき、やはり、大いに沸く会場に対して同じように、

唇に人差し指をあて、静まるように促したのです。自分の引退レース

でさえ、次の選手のために心遣いができる小平選手に、人としてのあ

り方を学びたいと、私は感じました。他者に対して心遣いができる人

は、自分も大切にできる人。自分を大切にできる人は、他者に対して

も心遣いができる人だと思います。」

令和４年１１月１７日

松本市立信明中学校
教務主任：下島史生

１０月２２日（土）・２３日（日）・２９日（土）・３０日（日）

１１月 ５ 日（土）・ ６ 日（日）・１９日（土）・２０日（日）

□新人大会【男女バスケットボール・野球

卓球・男女ソフトテニス・サッカー・

男子バレー・体操・バドミントン】
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１１月４日の学校公開日には、講師に長岡春奈さんを迎

え、ＰＴＡ講演会を３年ぶりに実施しました。長岡さんは、

女性の心をもち、男性の体で生まれました。今は、戸籍を女

性に戻し、性同一性障がい（ＬＧＢＴＱ）に対する理解をはかる

ための啓発活動をしています。長岡さんは、その講演の中で、

次のように語られました。「性同一性障がいは、特別なもの

ではありません。したがって、〝障がい〟であるという認識も、

改めなければいけません。それは、きわめて〝普通〟のことなのです。理解し

てほしいことは、少なくとも心の性については、男性・女性と、簡単に色分け

できるものではなく、グラデーションみたいなものだということ。性とは多様

なものであり、それをみなさんには、正しいく理解してほしいのです。」

１ヶ月に及ぶ人権学習強調月間では、１学年はおもに「身近な差別・いじめ

問題」、２学年は「ジェンダーフリー／ハンセン病の元患者さんの人権」、３学

年は「誇りある進路選択」をテーマに、学習を進めています。

生徒会引継ぎ：１０月下旬、信明中学校は生徒会引継
ぎの時期を迎えました。２年生各クラスから選出された次

期正副会長候補の皆さんは、各学年の教室訪問を通して、

それぞれの掲げる「理想の生徒会」を熱く、そして丁寧にア

ピールしました。訪問した各教室では、ときに鋭い質問・意

見、ときに温かい励ましの言葉が寄せられ、それに対して真

摯に応えようとする候補者の皆さんの姿が見られました。集

大成ともいえる立会演説会と、それを受けての投開票は

１１月２１日です。次号では、その様子と生徒会の新体制につ

いてもお伝えします。

◆お知らせ◆ 夏から始まった工

事を経て、校舎のトイレが全面的に

新しくなりました。トイレを美しく使

い、丁寧に掃除をすることで、〝光

るトイレ〟を信明中の新しい伝統と

して引き継いでいきましょう。


